

Kasaï-Central : La REGIDESO annonce une expansion majeure de son réseau

Dossier de la rédaction de H2o
June 2025

La REGIDESO, entreprise publique chargée de la distribution d'eau en République démocratique du Congo, a annoncé un ambitieux projet d'expansion de son réseau au Kasaï-Central. Dès à présent, plusieurs infrastructures seront mises en place pour améliorer l'accès à l'eau potable dans la ville de Kananga et ses environs, a fait savoir le directeur général de cette entreprise. Lors de la visite officielle de la Première ministre, à Kananga, chef-lieu de la province au Kasaï-Central, le directeur général de la REGIDESO, David Tshilumba Mutombo, a confirmé que les fonds nécessaires à la construction d'une nouvelle usine de traitement d'eau sont déjà disponibles. Cette usine, qui sera alimentée par la rivière Lulua, aura une capacité de 85 000 m3, soit deux fois plus grande que l'actuelle usine de Kanyuka.

Le détail des investissements : Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica